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Abstract (en)
The block (BO) has a rectangular screen (EC) integrated with a mask (M) at a level of a front opening (OA), where the screen partially closes the
front opening of the mask. The screen has a peripheral edge equipped with a fixation lug on an upper side (CS). The mask has a front wall (PV)
defining an upper part of the front opening. A fixation unit is cooperated with the fixation plug for fixing the screen on the mask in a suspended
position at the level of the front opening.

Abstract (fr)
Un bloc optique (BO), destiné à être implanté dans un véhicule automobile, comprend un masque (M) et un écran (EC) destiné à être solidarisé au
masque (M) au niveau d'une ouverture avant (OA). L'écran (EC) comprend un bord périphérique muni d'une patte de fixation sur un côté supérieur
(CS). Le masque (M) comprend une paroi avant (PV) délimitant au moins une partie supérieure de l'ouverture avant (OA) et munie d'un moyen de
fixation propre à coopérer avec la patte de fixation pour fixer l'écran (EC) au masque (M) dans une position suspendue au niveau de son ouverture
avant (OA).
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